

## **ElPozo colabora con PupaClown en su campaña de Navidad**

En **ElPozo**, siguiendo con la línea de regalo solidario que ya inició la compañía de alimentación hace dos años, han decidido destinar parte del importe de su campaña de Navidad a **PupaClown**, Payasos de Hospital, para, mediante un donativo, ayudar a la asociación especializada en conseguir que, con el arte del payaso y gracias a risas y juegos, los niños y jóvenes hospitalizados, que van a ser operados o que reciben tratamiento continuado por alguna dolencia crónica, puedan pasar esos momentos de la mejor manera posible.

La llegada de las fiestas supone la ocasión perfecta para que todos nosotros disfrutemos del privilegio de la alegría de ver sanos y felices a los pequeños y jóvenes de la casa y esto es un bien que, desgraciadamente, no todas las familias pueden disfrutar. Por esto y pensando en ellos, desde ElPozo apoyarán a estos expertos en complementar la labor terapéutica de los profesionales de la medicina, llevando a los hospitales las milenarias técnicas para hacer reír.

Porque estudios de los más prestigiosos científicos han demostrado que el optimismo es un elemento de curación muy importante en el tratamiento de las enfermedades. La risa y un buen estado de ánimo producen efectos beneficiosos y rápidamente apreciables y ellos necesitan estar contentos.

Se trata tan sólo de una colaboración, que se suma a otras ya existentes con diversas instituciones, ONG's y asociaciones, pero en **ElPozo Alimentación**, quieren poner su granito de arena, coincidiendo con estas fechas, para que todos y muy especialmente los niños enfermos y con ellos sus familias, disfruten de la Navidad.

**ElPozo alimenta tu ilusión**

**Feliz Navidad**